

GO *azur* LFF

Le magazine golf du groupe Nice-Matin - Numéro 17 - Avril-Mai-Juin 2022

REPORTAGE

Le boom des compétitions, pour tous et partout



CALENDRIER Retrouvez toutes vos compétitions
GOLF ET ENVIRONNEMENT FFGreen, le fonds de dotation de la fédération
INTERVIEW Jean-Yves Ortega, président de la Ligue de golf PACA

GRUPE
nice-matin



Le Provençal Golf, des jeunes en mode action réaction

C'est un des golfs de la région qui a enregistré la plus importante croissance de licenciés (voir à ce sujet l'entretien avec Jean-Yves Ortega dans ce magazine). C'est aussi un des lieux où fourmillent les projets, où les équipements sont modernes, où pratiquer le golf, au cœur de Sophia-Antipolis, dans une oasis de verdure, est une vraie respiration.

Quel meilleur endroit donc que celui-ci pour apprendre le golf ? Labellisée depuis 2020, l'école du Provençal Golf fait partie des écoles les plus dynamiques de la région. Sans compter une fréquentation sans cesse en hausse des enfants qui se font une joie de découvrir le golf dans un lieu où les structures sont adaptées pour les petits et les grands. « Nous avons pour vocation de permettre aux enfants de progresser et de s'épanouir dans cette activité, former des joueurs pour les différentes compétitions, et surtout de transmettre et de partager notre passion et les valeurs qu'elle comporte »

explique Nathalie Oneglia, directrice du golf. L'école réunit près de 90 enfants dont 33 filles, avec quatre entraîneurs enseignants aux petits soins pour les élèves de l'Academy et de l'école, Jean-François Alesi, Joël Oneglia, Ludek Cernousek et Luca Burie. A ces quatre mousquetaires s'est ajouté le renfort du pro Franck Lorenzo-Vera, une référence dans le monde golfique et qui apporte son concours au Provençal pour dispenser ses conseils auprès des joueurs expérimentés.

« Nos enseignants et enseignantes, passionnés et engagés auprès des enfants ont permis de créer de belles initiatives, précise Nathalie Oneglia. La *Girly Cup*, compétition 100 % filles, qui rassemble environ 45 filles; Invite un copain à jouer au golf qui permet d'attirer de nouveaux golfeurs; Un adulte un enfant qui permet de partager le golf en famille ».

Pas de secret : l'école marche du feu de Dieu et les résultats suivent : elle est classée deuxième dans le département pour les jeunes.

